

## PROLOGO

*Estas memorias del IV Congreso Venezolano de Dermatología tienen una significación relevante, debido al hecho que, coincidió por primera vez con un Congreso Bolivariano, el VII, y con la XXI Reunión Anual.*

*El aumento de los costos de las publicaciones en nuestro país ha determinado que se omita con gran pesar, discusiones y el material del curso de cirugía; este último fue difundido a los asistentes y será objeto de publicación aparte.*

*Los bellos atardeceres de Barquisimeto, la hospitalidad de su pueblo fueron el escenario de ese magnífico Congreso, que contó con la asistencia de dermatólogos de países bolivarianos, de Centro América, Argentina y de España.*